

Liebe Freundinnen und Freunde von Attac, liebe Mitglieder,

einige aus unserer Heilbronner Attac-Gruppe beteiligen sich an den Aktivitäten des Bündnisses „JA – zum Ausstieg“. Dieses Bündnis ist im Vorfeld der Volksabstimmung am 27.11.2011 aktiv, bei der es um einen Ausstieg des Landes aus der Finanzierung des Projektes Stuttgart 21 geht.

Kurz vor der Volksabstimmung wird in unserem Info-Brief Nr.2 nochmals das Thema S21 auf die Tagesordnung gesetzt. Er beinhaltet eine etwas anderen Betrachtung der Problematik durch Ferdinand Rohrhirsch, Dr. theol. habil., Professor für Philosophie an der Katholischen Universität Eichstätt-Ingolstadt und zwei kurzen Videos zur Volksabstimmung.

In einem Durchgangsbahnhof steigt man aus, in einem Kopfbahnhof kommt man an

Von Prof. Ferdinand Rohrhirsch

*(...) Ich vermute, dass dies für die Menschen der eigentliche Grund ist, sich gegen dieses Projekt zu stellen. Das Projekt ist nicht für die Menschen (...), sondern die Reisenden, Pendler etc. haben sich diesem Projekt anzupassen. Es ist ein Jahrhundertprojekt, doch es stammt aus vergangener Zeit. Es ist das Artefakt eines Denkens, das die New Economy hervorbrachte und in der Finanzkrise der Jahre 2009/10/11/12 ... ihre Fortsetzung fand.*

[Zum gekürzten Artikel hier klicken.](#)

Links zu den Videos

- <http://www.youtube.com/user/VolksabstimmungJA?feature=mhsn#p/a/u/0/SabOtxtfVuo>
- <http://mitjastimmen.de/bahn/s21-film/home>

Auf die Seite von „HN – JA zum Ausstieg“ und auf deren Termine geht es hier:

- <http://hgs21.blogspot.de/category/hn-ja-zum-ausstieg/>

Eure Attac Gruppe Region Heilbronn